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 Reggio Emilia, lunedì 26 settembre 2016

Bilancio ambientale consuntivo 2015 – Dichiarazione assessore Tutino ed esito
del voto del Consiglio comunale

Il Bilancio ambientale consuntivo 2015 è stato approvato stasera dal Consiglio comunale
con 16 voti favorevoli (Pd e Sel), 8 voti contrari (Forza Italia, Grande Reggio-Alleanza
civica, Lista civica Magenta-Alleanza civica e Movimento 5 Stelle).

"Come emerge anche dal Bilancio ambientale, il modello e il dimensionamento attuali
del servizio di Raccolta differenziata dei rifiuti nel comune di Reggio Emilia ha esaurito
le sue potenzialità e va dunque esteso. È programmata infatti l'estensione graduale e
progressiva del Porta a porta a quella parte di città, a cominciare da Baragalla e Rivalta,
che non  sono ancora  raggiunte  dal  servizio.  L'obiettivo  finale  è  portare  la  Raccolta
differenziata a Reggio Emilia oltre il 70%", ha detto al Consiglio comunale l'assessore a
Infrastrutture  del  territorio  e  Beni  comuni  Mirko  Tutino,  presentando  i  dati  del
documento che, ha sottolineato l'assessore, "si  conferma un importante strumento di
verifica dei risultati raggiunti e una base di ragionamento per sviluppare nuove azioni in
favore dell'ambiente e della sostenibilità".

L'avvio dell'estensione della Raccolta differenziata, ha aggiunto Tutino, "è previsto dal
prossimo  novembre,  e  da  li'  si  svilupperà  nei  successivi  18  mesi,  con  l'obiettivo  di
arrivare  entrò  il  2018  all'estensione  totale  del  servizio  sul  territorio  comunale.
Contestualmente  al  percorso  di  estensione  del  servizio,  partirà  una  campagna  di
informazione capillare ai cittadini, casa per casa, sulle modalità del sistema di raccolta:
come  sappiamo,  il  senso  civico  e  la  partecipazione  dei  cittadini  alla  Raccolta
differenziata sono indispensabili per realizzare il progetto e i cittadini reggiani hanno già
dato prova di tale collaborazione".

L'assessore ha poi illustrato i dati salienti del Bilancio: l'incremento del verde pubblico,
caratterizzato  anche  dalla  collaborazione  dei  cittadini  in  particolare  sulla  cura  e
manutenzione; l'aumento delle Zone 30, anche in questo caso sulla base delle istanze
dei residenti, che le hanno chieste con particolare convinzione; l'aumento della mobilità
ciclabile e sui mezzi pubblici. Su quest'ultimo punto, ha sottolineato l'assessore, si lavora
per  accrescere  l'utenza  del  trasporto  pubblico  locale  al  7%  e  sono  in  arrivo  nuovi
investimenti per proseguire il potenziamento e il rinnovo del parco mezzi, così come
investimenti sono programmati per l'estensione della rete fognaria nella zona Est della
città.  Positivi  infine  i  dati  sulla  partecipazione  (12.000  studenti)  alle  attività  di
educazione ambientale nelle scuole. 


